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　  ところでは、感染防止を図りながら進めている。

〇学校年間計画

　・区の方針では、これまで土曜授業は毎月1回実施となっていたが、今年度より学校主体で授業計画を組む

　　ように変更された。

　・学期に1回授業公開を実施する(年３回予定)。

〇分科会構成・所属・活動予定の検討

〇今年度の学校運営協議会運運営・年間計画の検討

　　・井上委員より年間の運営内容(案)について説明。

　　・3月末に、先生方に感謝する声を形であらわすという事を初めて行ったが、こうした気運を広げていきたい。

　　 年度末の行動はスタート。感謝の気運を広げていく方法として年間を通じた広報等の方法を検討したい。

　　・PTAとの連携も考えていきたい。

日時

会場

開催場所 天沼小学校  家庭科室

学校運営協議会会議録(第1回)

杉並区立天沼小学校

森竹聡

開催日時 令和5年4月17日(月)　17:30～19:40

会議内容（次第順）

○会長挨拶

○校長挨拶・学校近況報告

出席者（委員）
薩摩校長、髙橋会長、井上委員、生重委員、畝本委員、加藤委員、神谷委員、

今野委員、土屋委員、中川委員、森竹委員、吉田委員　　※計12名

出席者（学校） 中島副校長

傍聴者人数 吉峰PTA副会長

次回以降の会議日程

令和5年5月23日(火)  17:30より

天沼小学校　家庭科室

　・中島副校長より2023年度の行事予定について説明があり予定と内容について確認した。

　　・合同を含めた協議会の開催回数について協議を行い、区から確認依頼があった回数を超えた開催も可

　  　であることを天沼小CS委員の意思として共有した。

　  ・神谷委員(AW事務局長)より今年度の運営体制についてプリント配布と説明。

　　・朝遊び実施日カレンダーをWeb化し単独で閲覧できるようにしらたどうか、という意見があり今後検討する。

　　・CSとAＷの各ボリュームについては、広報分科会とAW事務局長間で協議、調整していく。

　　・広報分科会のテーマに、今年度の申し送り事項(体育発表会)を反映するよう検討したい。

〇その他

    ・研修交流分科会：生重委員、吉田委員

〇各分科会報告

    ・学校評価分科会：畝本委員、加藤委員、今野委員、土屋委員、中川委員

〇地域活動

　　区のガイドラインに沿い、マスク着用は3/31で終了し任意に。教職員はマスクを外して対応。注意すべき

  　・オンラインによる会議については、今野委員から会議の公開が困難との意見もあり、実施しない。

　  ・「あまぬまだより」を電子化し、まなびポケットで配信する件、現在教育委員会でアップデート作業中のため

　　　4月号はプリント配布となった。今後スマホでの可読性の向上のため、フォーマットを検討していく。

　・給食運営協議会の担当委員として、中川委員を選任した。

○委員自己紹介

　　・広報分科会　　　：神谷委員、森竹委員

　 構成については今年度も昨年同様の3部会で決定。次回会議にて各分科会が年間スケジュールを提案

〇PTA活動報告

〇学校支援本部報告


